

Bupati Suardi Saleh: Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JURNALIS.ID

Nov 11, 2024 - 06:34



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., bertindak selaku inspektur upacara Hari Pahlawan Nasional

BARRU- Pemerintah kabupaten (Pemkab) Barru menggelar upacara peringatan Hari Pahlawan Nasional dirangkai dengan Hari Kesehatan Nasional Tahun 2024, di Halaman Kantor Bupati Barru, pada Ahad (10/11/2024).

Bertindak selaku inspetur upacara (Irup) Bupati Barru. Upacara tersebut diikuti

oleh Forkopimda, Plh. Sekda Barru, Ketua dan Anggota LVRI, Asisten dan Staf Ahli, Pimpinan OPD dan Kepala Puskesmas.

Dalam amanat tertulis Menteri Sosial Republik Indonesia Saifullah Yusuf yang dibacakan oleh Bupati Barru mengungkapkan, peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024 mengusung tema "Teladani pahlawanmu, cintai negerimu", tema ini mengandung makna yang dalam.

Bupati Suardi Saleh menjabarkan, teladani pahlawanmu, artinya semua olah pikiran dan perbuatan harus senantiasa diilhami oleh semangat kepahlawanan.

"Adapun cintai negerimu, mengandung makna bahwa apapun bentuk pengabdian yang dilakukan seseorang harus memberikan sumbangsih yang berarti bagi kemajuan bangsa Indonesia", lanjutnya.

Ia menjelaskan, proses perjuangan membangun bangsa selalu berbeda bentuknya dari tahun ke tahun, hal ini terkait dengan perubahan strategi lingkungan bangsa Indonesia.

"Dahulu implementasi kepahlawanan adalah dengan semangat mendobrak, menjebol dan meruntuhkan bangunan struktur kolonialisme penjajah, maka saat ini implementasinya adalah meruntuhkan kultur dan struktur kemiskinan dan kepatuhan yang menjadi akar masalah sosial di Indonesia," paparnya.

Menteri Sosial berpesan, semangat kepahlawanan harus menjalar pada semangat membangun, menciptakan kesejahteraan masyarakat, mewujudkan perlindungan sosial sepanjang hayat, mewujudkan kesejahteraan sosial yang inklusif, untuk rakyat dimanapun berada.

"Kita berharap muncul sosok pahlawan yang memberikan pencerahan, memberikan harapan dan melakukan tindakan terhormat membawa bangsa Indonesia mencapai kemajuan di berbagai bidang kehidupan," harapnya.

Pada sambutan lainnya Bupati Suardi juga membacakan sambutan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Budi Gunadi Sadikin

Bupati Barru mengungkapkan, keberhasilan Indonesia kembali masuk ke dalam kelompok upper middle-income country setelah terpuruk di era Covid-19, menjadi bukti bahwa bangsa kita adalah bangsa pejuang.

Lebih lanjut, periode bonus demografi yang tengah bangsa Indonesia hadapi, terjadi hanya satu kali dalam peradaban sebuah negara. Kita harus bisa memanfaatkan peluang ini sebagai momentum Indonesia lolos menjadi negara berpendapatan tinggi, serta mencapai visi Indonesia Emas 2045.

Bupati menerangkan tema Hari Kesehatan Nasional ke-60 tahun 2024 yaitu "Gerak Bersama, Sehat Bersama", mutlak harus menjadi semangat kita semua.

Dijelaskan, pasca disahkannya Undang-Undang Nomor 17 tahun 2023 tentang Kesehatan, Pemerintah kini sedang memfinalkan Rencana Induk Bidang Kesehatan (atau RIBK), yang akan berfungsi sebagai haluan bersama dalam membangun kesehatan di seluruh Indonesia.

"Pemerintah Pusat tidak mampu melakukannya sendiri. Hanya dengan sinergi dan kolaborasi yang erat antara Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah, dan seluruh elemen masyarakat, pilar transformasi kesehatan dapat kita tegakkan menuju perubahan yang lebih baik", terangnya.

Bupati menegaskan, sebagai program prioritas Kabinet Merah Putih, Bapak Presiden memberi penekanan di 3 (tiga) area program kesehatan, yaitu: 1) pemeriksaan kesehatan gratis, 2) penurunan kasus TB, dan 3) pembangunan RS lengkap berkualitas di daerah terpencil dan tertinggal.

"Kepada seluruh jajaran kesehatan untuk berkontribusi maksimal terhadap kesuksesan pencapaian program pemerintah Pemerintah tersebut", harapnya.

Di momen ini, Bupati menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya, kepada seluruh insan kesehatan yang telah bahu membahu berjuang tanpa lelah dalam melaksanakan pembangunan kesehatan Indonesia. Tenaga medis, tenaga kesehatan, LSM, swasta, media, profesional, akademisi, seluruh pegawai dan pejabat pemerintahan di Pusat dan Daerah, serta tak lupa para kader: terima kasih! Terus semangat, sebab perjuangan kita belum selesai.

"Saya ajak seluruh masyarakat untuk terus mengutamakan kesehatan, mulai dari diri sendiri, keluarga, dan lingkungan sekitar kita. Mari kita bangun bersama budaya sehat, demi Indonesia Emas 2045, bahkan sampai ke generasi selanjutnya", pungkasnya.

Pada upacara ini Bertindak sebagai Komandan upacara Danramil [1405-08](#) /Tanete Riaja, pembaca pembukaan UUD 1945 Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Barru, pembacaan pesan-pesan perjuangan kepala Bidang Pemberdayaan Sosial Dinas Sosial Kab.Barru